

CORTA

Científicos piden crear conciencia por el agua

Especialistas de la UNAM coincidieron en que el problema del agua en el Valle de México requiere de una solución interdisciplinaria que incluya a la sociedad civil.

De acuerdo con el investigador del Instituto de Geografía de la máxima casa de estudios Joel Carrillo, el problema no es de cantidad, sino de la forma en que se extrae.

Lo anterior se refiere a la insuficiencia de tuberías, llaves, bombas y el poco entendimiento para usarla de manera sustentable.

Por ello los investigadores llamaron a la ciudadanía a que repare las fugas del líquido y enseñe a los niños a ahorrar el

agua.

— NOTIMEX

